
C2 - Confidential#

N° AQPS :   865

Attestation de Qualification des Procédés Spéciaux IND :   0

Special Processes Qualification Certificate
CODE FOURNISSEUR : MDM552153

SUPPLIER NUMBER

Société Safran émettrice : Safran Laboratoire prononce la qualification sur les référentiels indiqués suivant GRP-0087 – GRM-0123.

Issuing Safran company grants the qualification on the specifications indicated as per GRP-0087 – GRM-0123.

Nom du fournisseur / Supplier name :

Adresse / Address :

Zip / Zip : 45479

Ville / City : MULHEIM AN DER RUHR

Pays / Country : DE

La validité des qualifications des fournisseurs est confirmée et actualisée par la publication d’une liste des procédés spéciaux qualifiés.

L’adresse pour accéder à cette liste est disponible dans la GRM-0123, paragraphe « Qualification et surveillance des procédés spéciaux ».

L’activation des accès fournisseurs à cette liste se fait par demande à l’adresse suivante : saf.admin-gps@safrangroup.com

The supplier qualification validity is confirmed and updated by the publication of qualified special process list.

The address to access to this list is available in GRM-0123, paragraph “Special Process Qualification and Monitoring”.

The activation of suppliers access to this list is done by request to the following address: saf.admin-gps@safrangroup.com




